

## El presidente de Filipinas ordena arrestar a quienes usen mal el tapabocas



En un momento en que Filipinas tiene dificultades para contener el brote de coronavirus, el presidente Rodrigo Duterte ordenó a la policía detener a aquellas personas que no lleven el tapabocas de forma correcta, incluidos quienes lo usen por debajo de la nariz.

**El jefe de Estado lanzó esta nueva directiva después de una reunión del grupo de trabajo sobre la Covid-19, según un video transmitido por sus servicios anoche, y en el que se ve que todos llevan tapabocas, a excepción suya.**

Desde que se reforzaron las restricciones en la capital y las provincias vecinas, a fines de marzo, debido a un brote de casos de coronavirus, miles de personas fueron sancionadas por violar las normas establecidas.

**Tras la muerte de un hombre que, por violar el toque de queda, fue obligado a realizar un centenar de flexiones por la policía, el ministro de Justicia y el jefe de la Policía instaron a los agentes a imponer multas o servicios comunitarios en lugar de detenerlos.**

Sin embargo, Duterte sostuvo que los policías deben mostrarse intratables con las personas que llevan mal e barbijo.

El año pasado, el jefe de Estado afirmó que las fuerzas de seguridad debían abrir fuego contra quien creara «desorden» en zonas confinadas, lo que le valió fuertes críticas de las



---

organizaciones de defensa de los derechos humanos.

Desde el inicio de la pandemia, Filipinas contabiliza más de 1,08 millón de casos y se acerca a los 18.000 muertos a causa de la enfermedad.